

O nuit de Noël... L'ambiance est à la fête, Noël est là, tout autour devient brillant et bruillant. Noël de tradition, sapin, guirlande, lumière, musique, bruit, cadeaux, crèche, repas festif. Mais si ton cœur est bruillant, fatigué et en désordre alors rien ne change en toi, tu passes à coté du sens de Noël : « **Marthe, Marthe, tu t'agite pour bien des choses mais une seule est nécessaire** » Marthe, c'est nous. Vouloir tout réussir, tout contrôler, on n'oublie l'essentiel.

O nuit bienveillante... Cette nuit, ce n'est pas ce que vous imaginez. Celui qui vient, n'a pas beaucoup de pouvoir, il est même très fragile en vérité. Noël, c'est la naissance du Fils de Dieu devenu un tout petit nouveau-né. Vrai Dieu et vrai homme, il s'est incarné en une jeune femme, vierge, appelée, Marie. Oui, la toute puissance de Dieu s'abaisse pour nous rejoindre. Vrai Dieu et vrai homme, vous voyez, dans le mystère de Noël, c'est la Parole éternelle qui ne peut pas parler et il balbutie comme tout nouveau-né. Quel émerveillement !

O nuit bienveillante... de l'anniversaire de la naissance de Jésus reconnu le Sauveur de nos vies, de ma vie mortelle « *De la crèche à la croix le Salut resplendit des entrailles de la terre, rien ni personne ne pourra nous séparer de son Amour* » Mgr Hervé Gosselin. C'est très souvent après la mort d'une personne que l'on regarde attentivement sa vie, sa naissance. La vie du Sauveur a été étonnante, bien sûr, mais d'autres vies l'ont été tout autant. Quand à sa mort, jugez vous-même : Trahi, vendu par un ami, abandonné par ses proches, condamné dans un procès truqué, crucifié, Jésus aurait pu sombrer dans l'oubli si un évènement n'était pas venu tout bouleverser : Sa résurrection. C'est elle, qui donne sens à la vie, à Noël ! Parce qu'il est ressuscité en sa chair, la même que la nôtre, sa naissance est très importante. Là est notre foi, notre espérance !

O nuit bienveillante... O parlez-moi de cette vie qui donne sens à toutes nos vies. Quelle joie de fêter l'anniversaire de sa naissance. Une naissance, n'est ce pas quelque chose de merveilleux ? Accueillir la vie, dans toute sa fragilité, sa vulnérabilité, c'est déroutant, cela chamboule la vie. Lui remettons-nous nos fragilités ?

O nuit bienveillante... Jésus notre bien-aimé Sauveur s'offre à nous dans sa vulnérabilité, entièrement dépendant d'autrui, comme tout nouveau-né qui vient de naître. Comme tout bébé, il a besoin d'être protégé, nourri, réchauffé, aimé par les siens pour s'épanouir comme

nous. Noël une fête, plus Une Rencontre « **Venez à moi vous tous qui êtes fatigués et moi je vous donnerai le repos** » **Mt 11, 28**. Jésus n'a pas dit d'essayer d'être meilleur, de nous corriger par nous-même. Mais il a dit : « **Venez à moi !** » En ton humanité, laisse-le venir, soit vulnérable à son Amour, le veux-tu ? Viens à Lui comme tu es, avec ta fatigue et ta charge accumulée tout au long de cette année. Et là... commence... la véritable magie de Noël.

O nuit bienveillante... Noël, ce n'est pas une ambiance extérieure, mais un état d'âme. Et si ton âme est lourde, elle te montre en miroir de ce qui doit être guéri. Et Jésus nous dit : « **Je vous donne Ma Paix** » **Jn 14, 27** Ressuscité, Jésus nous dit : « **Paix à vous** » La Paix de Dieu, n'est pas un moment cosy ni une bonne nostalgie. Elle passe, en ce petit bébé que tu peux accueillir à l'intime de ton cœur pour te laisser aimer en vérité. Lorsque quelqu'un ouvre son cœur à Dieu, il se passe quelque chose, qu'aucun cadeau ne peut offrir. Son amour délicat s'est abaissé pour chacun de nous et il change l'atmosphère intime de toute personne : pas autour, mais à l'intérieur, au-dedans de toi. Et là où il y a du bruit, il y a le calme. Là où il y a des tensions, il y a une douceur paisible. Là où il y a anxiété, une paix inexplicable s'installe comme si quelqu'un avait retrouvé la clé perdue du cœur. Tout commence, simplement. Les relations changent. Noël devient une Rencontre en la Présence... comme d'être en présence de ceux qui se retrouvent, que cela fait du bien.

O nuit bienveillante... Nous ne pouvons pas l'acheter. Elle est cadeau inestimable, très délicat, comme est très délicat toute personne, appelée à renaître à elle-même. Il suffit d'un enfant ce soir pour changer notre vie en espoir. Si tu ouvres ton cœur à Jésus reconnu : Fils de Dieu, le Sauveur de ta vie alors Noël devient authentique, non une simple décoration. Préparons nos coeurs ! Je vous invite à laisser maintenant au Bon Dieu 1^{mm} de silence, de silence-aimant, en toi, en ton âme, créée à l'instant immortelle et éternelle par ce Dieu si Bon révélé par et en Jésus-Christ. O prends conscience de ton existence unique, précieuse et offre cette petite ^{mm} à Celui qui est - et ne s'impose pas. Invite-Le au-dedans de Toi ! Sois attentionné à Sa Présence... comme à celle d'un tout petit nouveau-né, et là, c'est toi qui renaît à la grâce de Dieu. Et Noël brillera, autrement, en nous, et chez vous. Seigneur Jésus, je viens à toi tel que je suis, tu sais tout, guérie mes blessures, restaure mes relations, purifie-moi de tout ce qui de trop, remplis-moi de Ta Paix, pour l'offrir...

O Nuit Bienveillante... Amen ! Dominique